

	<p style="text-align: center;"> <b>ecoCAP運動200万個達成！</b>  <b>2,800人の子供たちにワクチンを提供</b>  <b>17トンのCO2削減！</b> </p> <p style="text-align: center;">             ～ 日立電線株 ～         </p>
-----------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------



日立電線グループ内に広がる ecoCAP 運動の輪

この運動は、ペットボトルキャップを分別収集し、資源として再利用するもので、省資源に加え、焼却処理することで排出するCO<sub>2</sub>を削減する効果があります。また、回収したキャップをリサイクルメーカーに売却しその売却代金で、世界の子供たちに各種感染症のワクチンを送る運動です。

当社では2007年11月より社内の草の根活動として始まりましたが、2010年8月には当社グループ累計で、回収キャップは2,271,840個ポリオワクチン2,840人分、CO<sub>2</sub>削減量は17,890kg（1,278本の杉が年間で吸収する量）となりました。

もともとのこの運動は、本社勤務の社員の発案で、小さなエコ・小さな社会貢献としてひっそりと始まったもの。

その後、この運動の趣旨・実績等を社内イントラネット、社内報でPRを始めた途端に、一般社員から「うちの工場は（うちの会社）やらないのか？」といった問合せが各工場・各支店や各グループ会社の総務に殺到し、これらの声を受けて社内・グループ会社の至る所にキャップ回収BOXが設置されました。お蔭様で現在では月平均8万個のペットボトルキャップが集まるようになりました。この活動は、社員の自発的な環境・社会貢献の輪が、大きく広がったものです。今後も、次の草の根活動の輪を広げていきたいと願っております。